



本城の風

串間市立本城小学校
校長 内倉 寛仁

「養兵千日 用兵一時」

夏休みが終わりました。オリンピックのニュースに一喜一憂された方多かったのではないかでしょうか。オリンピックと重なって開催された全国高校野球選手権大会も大変盛り上がりました。好ゲームが多かったような気がします。特に目に焼き付いたシーンは、準決勝の関東一高対神村学園の試合、最終回2アウトランナー1・2塁での代打の選手のセンター前ヒットで同点のホームを狙ったランナーをセンターの好返球でアウトにした場面です。劇的な幕切でした。好返球をしたセンターの野手はもちろん、代打ながらヒットを打った打者、同点のホームを狙った走者、その走者を回したランナーコーチ、全員100点のプレーでした。このセンターの好返球を「奇跡のバックホーム」と記した記事がありましたが、選手たちから言わせれば奇跡ではなく日頃の鍛錬の成果だということです。センターの選手は、日頃からキャッチボールから手を抜かず、ひたすら返球の練習をしていたそうです。打者も走者もそうだったはずです。「養兵千日用兵一時」という言葉があります。兵士を養い育て上げるには長い期間かかりますが、戦いに手向けるのは、ほんの一瞬であるという意味で、いざというときのために、長い時間をかけて実力を養っておくことが大切ということです。まさにこの場面にぴったりの言葉だと言えます。これに限らず高い技能を本番で発揮してきたアスリートたちの言葉でもあります。さて本城小学校秋季大運動会が10月6日（日）に開催されます。それに向けての練習がスタートします。熱中症には十分留意しながら、運動会当日には、練習の成果を発揮できるような体力をつけられるように指導していきたいと思います。当日は地域の皆さんも是非お越しください。くわしくは、次号でご案内いたします。



奉仕作業ありがとうございました

8月24日（土）にPTA奉仕作業が行われました。保護者の方々、5・6年生児童の協力の下、運動場の整備、校舎周りの清掃、校舎内の窓ふき等していただき、学校が大変きれいになりました。また、運動会に向けてテントも組み立てていただきました。きれいな学校で新しく2学期がスタートできることに深く感謝申し上げます。暑い中、本当にありがとうございました。



地震の被害



8月8日夕方に発生した地震について、学校は、大きな被害はありませんでした。ただ、いくつかの棚が倒れて物が散乱したり、額縁が倒れて破損したりして、一部コンクリートにずれが生じて、戸が開きにくくなった箇所がありました。すぐに修繕してもらい、2学期スタートに間に合いました。皆さんのお宅では被害はなかったでしょうか。